



**ACADÉMIE
DE REIMS**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ACADÉMIE DE REIMS PRÉPARE L'ANNÉE OLYMPIQUE 2024

Vendredi 23 juin 2023

Obtenir le label "Génération 2024", délivré par le ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse mais aussi par le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, signifie que les écoles, collèges et lycées s'engagent à mettre davantage de sport dans le quotidien des jeunes. Les équipes pédagogiques leur permettent ainsi de vivre l'aventure olympique et paralympique. Avec près de 120 établissements labellisés au sein de l'académie, la journée olympique et paralympique du 23 juin 2023 s'inscrit comme la suite logique de cette promotion, en vue des Jeux Olympiques de Paris 2024.

L'académie de Reims a organisé une première journée sportive pour les élèves du 1^{er} et 2nd degré de l'agglomération rémoise afin de promouvoir les valeurs olympiques et la pratique du sport.

La journée a été l'occasion pour les 400 jeunes mobilisés de s'essayer à différentes pratiques et de découvrir de nouvelles disciplines telles que : le football en marchant, le handball, l'athlétisme, le Hip hop, le laser run, tout cela en se confrontant aux records d'athlètes olympiques.

Cette initiative visait à favoriser la diversité et l'inclusion dans les écoles et les établissements scolaires.

Outre la pratique sportive, les participants ont également pu tester leurs connaissances des Jeux Olympiques à travers des quiz et autres jeux.

Cette journée a marqué le début d'une période de promotion des Jeux Olympiques 2024.

Le 14 septembre 2023 sera officiellement célébré comme étant le lancement de l'année olympique dans l'académie de Reims.

Contact presse

Isabelle Quilbé Da Silva

Directrice de la communication – Cabinet du recteur

Tél : 03 26 05 69 82 | Port 06 73 51 32 65

Mél : relation-presse@ac-reims.fr